



www.mg.co.id

## Jangan Buang Poin Lagi, City!

**MANCHESTER (IM)** - Manchester City terus memepet Arsenal dalam perburuan gelar juara Premier League. Manchester City pun dituntut untuk tidak membuang angka lagi di sisa kompetisi.

Sebagaimana diketahui The Citizens bangkit dari hasil seri 1-1 di markas Nottingham Forest setelah menang telak atas Bournemouth 4-1 di Stadion Vitality, Minggu (26/2). City unggul empat gol lebih dulu dari Julian Alvarez, Erling Haaland, Phil Foden dan gol bunuh diri Chris Mepham. Jefferson Lerma mencetak gol hiburan The Cherries di 10 menit terakhir.

Dengan hasil ini persaingan Man City dengan The Gunners masih sengit. Si Biru Langit nangkring di urutan dua dengan 55 poin, hanya dua poin dari Arsenal di puncak klasemen dengan memiliki satu laga sisa.

Kedua tim sendiri masih akan saling ber-

hadapan di Stadion Emirates pada akhir April nanti. Selain itu Man City dan Arsenal sama-sama masih harus berjumpa tim-tim papan atas tradisional: Liverpool dan Chelsea.

Manajer Manchester City Pep Guardiola meyakini akan terjadi banyak drama di depan. Namun, Man City diwanti-wanti agar tidak kehilangan poin lagi. "Saya punya firasat akan ada banyak hal yang terjadi di Premier League. Semua tim akan kehilangan angka, tapi kami tidak bisa membuang poin jika kami masih mau bertarung sampai akhir," kata Guardiola di Independent.

Yang patut ditunggu sebenarnya dari tim City ini adalah penampilan Julian Alvarez. Pemuda yang tampil gemilang bersama Argentina selama ajang Piala Dunia 2022 diharapkan terus berlanjut di Liga Inggris. **vdP**



JULIAN ALVAREZ  
Pemain Man. City

## 'Dendam' Arsenal terhadap Everton

**LONDON (IM)** - Arsenal bakal menghadapi Everton dalam lanjutan liga Premier League di Emirates Stadium, Kamis (2/3) dinihari WIB. Arsenal mengungus balas dendam, karena sempat kalah pada awal Februari.

Duel ini merupakan pertandingan tunda dari pekan ketujuh. Arsenal sempat kalah dari Everton saat kedua tim bertemu di Goodison Park pada awal Februari. Meriam London kala itu harus mengakui keunggulan tuan rumah dengan skor 0-1.

Arsenal akan memanfaatkan kekalahan tersebut sebagai motivasi untuk pembalasan. Gelandang Arsenal Martin Odegaard mengharapkan hasil yang berbeda di Emirates.

"Tentu saja itu jadi motivasi. Permainan yang kami tampilkan di sana, performanya, semua pemain sangat kesal. Kami ingin menunjukkan sisi yang berbeda di hari Rabu dan meraih tiga poin," ujar Odegaard seperti di-

lansir Evening Standard. Arsenal saat ini unggul dua poin atas Manchester City di klasemen Liga Inggris. Pasukan Mikel Arteta itu bisa melebarkan jarak menjadi lima poin jika mampu mengalahkan Everton.

"Seperti yang sering kami katakan, kami ingin memenangkan semua pertandingan yang kami mainkan. Punya satu pertandingan tunda itu tidak spesial, ini pertandingan lain yang ingin kami menangkan dan kami menantikannya," ucap Odegaard.

Tetapi Arsenal perlu waspada, karena Everton tidak ingin menyerah begitu saja. Mereka tentu akan memberikan perlawanan. "Everton tim yang kuat, maka kami harus waspada dan tidak membuat kesalahan yang merugikan kami sendiri," tegasnya. **vdP**



MARTIN ODEGAARD  
Pemain Arsenal



Jurgen Klopp dan Virgil van Dijk, harus berjuang untuk kebangkitan Liverpool.

## Liverpool Terlenuh Kesuksesan Masa Lalu

"Kami dalam empat atau lima tahun terakhir dimanjakan dengan semua yang telah kami lalui. Namun ini musim yang bergelombang," kata Virgil van Dijk.

**LIVERPOOL (IM)** - Liverpool melempem di semua kompetisi musim ini. Pasukan Jurgen Klopp lebih banyak tampil mengecewakan baik di kompetisi domestik maupun Eropa. The Reds dinilai terlena dengan kesuksesan yang telah diraih dalam beberapa tahun terakhir.

Liverpool tertatih-tatih di posisi ketujuh klasemen sementara Liga Inggris dengan 36 poin. Mereka sudah menelan 7 kekalahan dari 23 pertandingan. Liverpool juga gagal mempertahankan gelar Piala Liga Inggris dan Piala FA yang mereka raih musim lalu. Merseyside Merah sudah terdepak dari dua kompetisi tersebut.

Di Eropa, Liverpool juga melalui perjalanan sulit. Lolos sebagai runner-up Grup A Liga Champions, The Reds bersua Real Madrid, tim yang mengalahkan mereka di final musim lalu. Di leg pertama di Anfield, Liverpool kembali dikalahkan Real Madrid. Tidak tanggung-tanggung, tim tuan rumah dipremak 2-5 oleh Los Blancos.

Pemain Liverpool, Virgil van Dijk, angkat bicara soal hasil-hasil buruk timnya musim ini. Menurutnya, Liverpool kelelahan karena memainkan semua pertandingan di seluruh kompetisi musim lalu. Van Dijk juga menilai Liverpool terbuai kesuksesan dalam lima tahun terakhir. The Reds memang sukses meraih masing-masing satu

gelar dari enam kompetisi yang diikuti sejak 2019, termasuk Piala Dunia Antarklub dan Community Shield.

"Kami dalam empat atau lima tahun terakhir dimanjakan dengan semua yang telah kami lalui. Kami telah memenangkan semua trofi yang tersedia. Kami menjalani musim tahun lalu di mana kami bersaing memperebutkan semua trofi hingga hari terakhir, sehingga mengalami musim yang bergelombang sejauh ini merupakan kejutan bagi semua orang," kata Van Dijk, dilansir dari Daily Mail.

Buat 'Si Merah', fokusnya kini hadapi laga satu per satu. Namun terbaru, Liverpool diredam Crystal Palace 0-0 di Selhurst Park, Minggu (26/2) dinihari WIB lalu, dalam lanjutan Liga Inggris. Mereka berisiko disalip kembali oleh Brighton & Hove Albion.

Jurgen Klopp menjelaskan tambahan satu poin itu buat timnya kini tetap berharga. Terlebih usai hasil sulit di kandang sendiri, saat dihajar Real Madrid di Liga Cham-

ampions. Momentum positif sekecil apapun akan diterima klub Merseyside tersebut.

"Kami terus berjalan. Kami tak boleh menderita karena sejarah kami sendiri. Ini tak akan menjadi musim yang dilihat orang di buku sejarah berulang-ulang, tak akan ada film soal musim ini. Kami harus melaluinya dan kami akan melaluinya. Kami harus menghadapi segala sesuatu yang ada dan melaju lagi, hadapi berbagai hal yang muncul dan melaju lagi. Itulah yang akan kami lakukan," ujar Klopp dikutip Sky Sports.

Sebelumnya, Klopp mengakui Liverpool butuh penyegaran di musim panas mendatang. Dengan habisnya kontrak sejumlah pemain, maka ia bisa bergerak lebih leluasa untuk mencari pemain-pemain baru.

"Kami tahu kami perlu melakukan perbaikan dan perubahan, dan kami akan melakukannya. Kami tak bisa melakukannya sekarang, tapi sudah jelas kami harus melakukan sesuatu di musim

panas mendatang. Untuk sekarang, kami harus bertahan melalui semua rintangan yang ada dan berupaya bangkit," jelas manajer asal Jerman itu.

Kebijakan transfer yang mereka lakukan di musim panas lalu sejauh ini belum bisa memberi efek instan seperti yang diharapkan banyak pihak. Badai cedera juga membuat mereka kian kesulitan.

Klopp menyadari bahwa ia tak bisa sembarangan membeli pemain. Harus ada yang dilepas lebih dulu. Ada empat pemain yang kontraknya akan habis pada Juni mendatang, yaitu Naby Keita, James Milner, Alex Oxlade-Chamberlain dan Roberto Firmino.

"Klub ini tak dijalankan dengan cara menghamburkan uang. Transfer yang kami lakukan harus selalu tepat guna. Itu yang membuat kondisinya jadi tak mudah. Kami tak bisa membeli empat pemain tanpa tahu siapa yang akan cabut dari klub. Musim lalu, kami tak melakukan perubahan besar," kata Klopp. **vit**

## Performa Casemiro Tuai Pujian

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) sukses meraih gelar juara Piala Liga Inggris 2022-2023 setelah mengalahkan Newcastle United di partai final. Casemiro yang tampil gemilang di laga tersebut pun menuai pujian setinggi langit.

Laga antara MU kontra Newcastle United tersaji di Wembley Stadium, Inggris, Minggu (26/2) malam WIB. Setan Merah berhasil menang dengan skor 2-0 lewat gol Casemiro (33') dan Marcus Rashford (39').

Rashford mengakui jika kedatangan Casemiro ke Manchester United membuat timnya mendapatkan perbedaan yang cukup besar. Menurutnya, Casemiro memiliki kepemimpinan dan pengalaman yang sanggup membawa Manchester United ke arah yang positif. "Dia membuat perbedaan besar, kepemimpinan dan pengalamannya dalam permainan sangat besar. Saya

telah berbicara dengan beberapa pemain depan lainnya dan di lapangan mereka merasakan rasa aman di belakang mereka," kata Rashford dilansir dari Express.

Sementara itu, Casemiro sendiri mengaku kalau kepindahannya ke Manchester United dari Real Madrid bukan karena soal uang. Melainkan karena dirinya memang sangat mencintai sepakbola.

"Orang-orang yang sudah mengenal saya mengerti bahwa saya mengejar bola seolah-olah itu adalah sepiring makanan. Saya merayakannya seperti ini karena saya menikmatinya di sini. Saya meninggalkan klub hebat, datang ke Inggris dan orang bertanyanya mengapa. Momen seperti ini adalah jawabannya. Kita semua tahu ini baru permulaan, tapi bukan berarti kita tidak bisa bahagia," tegas Casemiro. **vit**



CASEMIRO  
Pemain MU

## Inter Masih Sulit Tampil Konsisten

**BOLOGNA (IM)** - Inter Milan baru saja keok saat melawan tuan rumah Bologna di Renato Dall'Ara, Minggu (26/2) malam WIB. Punya target tiga poin demi menjaga persaingan di empat besar, Inter malah terpeleset.

Gol Riccardo Orsolini di menit ke-73 tak bisa dibalas Inter hingga akhir laga dan mereka harus kalah 0-1. Hasil ini membuat Inter tertah di posisi kedua klasemen dengan 47 poin, cuma unggul head-to-head dari AC Milan.

Hasil ini juga membuktikan kalau Inter memang sulit tampil konsisten musim ini. Biasanya setelah memenangkan laga big match atau Liga Champions, Inter terpeleset di pekan berikutnya. Sebagaimana diketahui Inter beberapa hari sebelumnya bisa mengalahkan FC Porto 1-0 di Leg I 16 Besar Liga Champions.

Sejauh ini Lautaro Martinez dan kolega juga kurang oke di laga tandang. Dari 12 pertandingan berlalu di Serie A musim ini, Inter menang lima kali, seri dua kali dan kalah lima kali. Catatan golnya

pun buruk, 19 gol dan kemasukan 22 gol alias minus tiga.

Mereka hanya ada di posisi ketujuh tim dengan catatan tandang terbaik, kalah dari rival-rivalnya seperti Napoli, Juventus, AC Milan, AS Roma, Lazio, dan bahkan Atalanta. Padahal Inter begitu perkasa di kandang dengan 10 kemenangan dan dua kekalahan musim ini, cuma kalah dari Napoli.

"Kami harus terus mencari motivasi baru setiap 2-3 hari. Saya adalah pelatih, jadi ini peran saya juga, kami semua harus melakukan lebih dalam situasi seperti ini dan punya pendekatan yang lebih baik untuk laga seperti ini," kata pelatih Inter Simone Inzaghi di Italia. **vit**



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com